



El mejor mes de abril de toda su historia en número total de pasajeros

## **El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registra en abril 4,8 millones de pasajeros, un crecimiento del 7%**

- Un total de 4.802.596 pasajeros (+7%), 33.835 operaciones (+5,7%) y 42.731 toneladas de carga (+15,8%) se han gestionado en el Aeropuerto
- En los cuatro primeros meses de este año el aeropuerto madrileño ha acumulado 17.432.986 pasajeros (+8,2%), 127.181 operaciones (+5,4%) y 165.325 toneladas de carga (+13,7%)

14 de mayo de 2018

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado en abril 4.802.596 pasajeros, lo que representa un porcentaje de crecimiento del 7% con respecto al mismo periodo de 2017. Se trata del mejor mes de abril de toda su historia en el global de pasajeros y en número de pasajeros internacionales. Una cifra relevante, más aún cuando el pasado año la operativa de Semana Santa tuvo lugar íntegramente en abril, mientras que este año se desarrolló mayormente en marzo (entre el jueves 28 de marzo y el domingo 1 de abril).

El número de viajeros internacionales alcanzó los 3.483.167, un 5,9% más que en abril de 2017 y el tráfico de pasajeros nacionales se situó en 1.314.188, un 9,8% más que el mismo mes del año pasado.

En cuanto al número de operaciones, en abril de 2018 se registraron en el aeropuerto madrileño 33.835, un 5,7% más que el mismo mes de 2017.

Por último, el transporte de mercancías ha experimentado, con respecto a abril del año pasado, un crecimiento del 15,8% en el Aeropuerto Adolfo

Suárez Madrid-Barajas. Así, los operadores de carga gestionaron el mes pasado cerca de 42.731 toneladas, movilizando el 50,9% del total de la mercancía aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.

### **Datos acumulados**

En los cuatro primeros meses de 2018, el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha registrado 17.432.986 pasajeros, un 8,2% más que el mismo período de 2017.

En estos meses se han llevado a cabo en el aeropuerto madrileño un total de 127.181 movimientos de aeronaves, lo que representa un crecimiento del 5,4% con respecto a los mismos meses de 2017. En cuanto al transporte de mercancías, se han gestionado más de 165.325 toneladas, un 13,7% más que en los primeros cuatro meses de 2017.